
Compte rendu du 3ème conseil d 'école.

• Personnes présentes     : 

Pour la municipalité de Venizy : M. Quoirin, maire de Venizy.
Pour la municipalité de Champlost : M.Quéret, maire de Champlost et M. Seilliébert 1er adjoint.

Pour l'école de Venizy : Mme André, Mme Pourchet, Mme Vauthier, Mme Stiot (enseignantes), 
M.Maitrepierre, (directeur), Mme Escach (ATSEM), Mme Josso, Mme Fontaine, Mme Marchand 
(représentants des parents).
Pour l'école de Champlost : Mme Dyon, Mme Paillotet, Mme Bouley (enseignantes), Mme Lorin, 
Mme Delagneau, Mme Bocat (représentants des parents).

Pour l'accueil de loisirs de Champlost : Mme Benoit. 

M. Briolland, Inspecteur de la circonscription Joigny Centre Yonne est excusé.
Sont excusés pour Champlost : Mme Laurencier (directrice), M. Aubrat, M. Calmus (représentants).
Est excusée pour Venizy : Mme El Ammari-Daniel (représentante).

Mme Laurencier étant excusée, c'est Mme Bouley qui la remplace pour ce conseil.

• Vote du compte rendu du 2ème Conseil d'école.

Voté à l'unanimité.

• Sécurité     : 

Venizy : Exercice de fuite le 20/05. 
Exercice incendie le 10/06. Premier exercice avec le nouveau dispositif d'alerte. Tout a bien 
fonctionné. Les 5 alarmes qui équipent les bâtiments ont fonctionné ensemble.

Champlost : Il y a eu 2 exercices incendie effectués avec les pompiers de Champlost. Un avec mise 
en situation avec présence de fumée, un avec le camion de pompier.
Un exercice de confinement. 

• Vie des écoles     : 

Visite du musée de la Grande Guerre : les CM1 et les CM2 ont visité le musée de la Grande Guerre 
à Meaux. Cette sortie a été aidée financièrement par l'Amicale du Souvenir de Champlost. 

Spectacle pour le RPI : le 30 mai, la troupe Touk-Touk Compagnie est venue faire une 
représentation de leur spectacle « La voleuse des 4 saisons ». Prix du spectacle pris en charge par 
les coopératives des 2 écoles : 750€.

Participation aux Récid'eau de l'Armançon : le jeudi 23 pour les CM1 et CM2 et le 24 pour les CP, 
CE1, CE2. De nombreux ateliers étaient proposés sur les thèmes de l'eau, du développement 
durable, de l'écologie avec en plus un spectacle sur le cycle de l'eau. Manifestation de grande 
qualité.

Visite de la ferme du Fays : le lundi 27 juin, les 2 classes de maternelle de Champlost et de Venizy 



avec la classe de CP se sont rendues à la Ferme du Fays. S'il ressort que les enfants ont apprécié leur
sortie pour la plupart, les adultes présents ont relevé notamment un manque d'hygiène des 
sanitaires, une pédagogie, une manière de parler aux jeunes enfants non adaptées et un manque de 
préparation et d'anticipation dans les activités proposées. 

Visite du parc des félins : le 4 juillet pour les CE1 et les CE2.

Les interventions à l'école : 

Les CM de Champlost ont eu une intervention sur la puberté faite par l'infirmière, 2 séances 
d'allemand, 3 séances avec les secouristes, 2 séances avec les pompiers, 4 séances avec Primavera 
sur l'addictologie et 3 séances avec les gendarmes.

Les CP de Venizy ont eu plusieurs interventions faites par une diététicienne et une infirmière sur la 
nutrition avec le programme Croky Bouge. 

Les CE2 ont participé à un Conseil des enfants présidé par monsieur le Maire. 5 projets ont été 
proposés lors de ce  Conseil pour améliorer les jeux de cours. Les élèves ont défendu leurs projets et
ont voté pour le projet de leur choix. Deux ont été retenus à savoir, l'installation d'un panneau de 
basket sous le préau et la mise en place de jeux peints au sol.

Classe orchestre : les CE2 ont donné 2 représentations, la première avec l'harmonie de St Florentin 
le 21 mai et la seconde le  07 juin sous forme d'auditions.

• Bilan de la kermesse     : 

Organisée par l'association des Amis des écoles de Champlost-Venizy avec la collaboration des 
enseignants, elle s'est déroulée le 11 juin au stade de foot de Champlost. 
110 élèves étaient présents. Un spectacle musical a été présenté par les élèves du RPI, puis ont suivi
les jeux de kermesse sur 17 stands.
Au total 400 personnes ont été présentes. 
Les bénéfices de cette manifestations s'élèvent à 2210€.

• Effectifs de rentrée     : 

Venizy : PS  9 , MS : 4, GS : 6, CP : 12, CE1 : 15, CE2 : 17

Champlost : PS : 5 ou 7, MS : 9, GS : 6, CM1 : 19, CM2 : 13

• Rentrée des élèves     : 

Le jeudi 1er juin. Tous les élèves du RPI débuteront l'école le même jour aux horaires d'ouverture 
des écoles. Il n'y aura pas d'entrée échelonnée pour les 2 classes de la maternelle. 
Les familles et les enfants seront accueillis au sein de l'école suivant les consignes sanitaires alors 
en vigueur.

A Venizy, les nouveaux élèves de PS ont été accueillis le vendredi 10 juin après classe ou le samedi 
11 juin au matin avec leurs parents pour découvrir les locaux, la classe, la maitresse, l'ATSEM et 
faire quelques activités ludiques. 

A Champlost, une matinée d'adaptation est prévue le lundi 4 juillet sur le temps scolaire. Les 



nouveaux PS accompagnés de leurs parents pourront participer à une partie de la matinée de classe.
• Projets     2022/2023     :

Afin de sensibiliser les enfants au développement durable et pour former les futurs citoyens 
responsables de demain, plusieurs actions et projets vont être menés : 
-jardinage
-recyclage
-interventions ponctuelles d'associations comme la Ligue protectrice des animaux...

La finalité sera d'engager les 2 écoles du RPI pour l'obtention du Label E3D. 

Suite des projets musique : la classe orchestre poursuivra sur Champlost avec les CM1. Les auttres 
classes bénéficieront toujours de l'enseignement de Claire Tribu pour monter un petit spectacle de 
fin d'année. 

• Bilan des coopératives     : 

Venizy : 1413, 70€
Champlost : 2676, 97€

• Travaux     : 

Venizy : Mme Vauthier demande la pose d'étagères dans sa classe et si possible une armoire dans sa 
petite salle. 
Mm Pourchet demande la pose de 3 nouveaux plateaux pour faire des étagères dans ses meubles et 
l'achat d'un meuble avec bacs pour faciliter l'autonomie de ses élèves dans les ateliers. M. Quoirin 
souhaite qu'une demande écrite avec la désignation du meuble, le prix et son utilité soit effectuée 
afin qu'il puisse la présenter à son Conseil. 
Mme Pourchet signale qu'une retouche d'enduit serait à effectuer sur le bas du mur côté cours de la 
garderie. 
Mme André, signale que les robinets thermostatiques de ses radiateurs ne fonctionnent plus et qu'il 
serait bon de les changer. 
M.Maitrepierre demande à ce que les bacs de jardinage au jardin soient remis en état. Les planches 
sont devenues dangereuses. Un apport de nouvelle terre serait également une bonne chose. 

Champlost : Un vidéo projecteur doit être mis au plafond. 
Les parents représentants interpellent M. Quéret au sujet du trajet école-cantine. Un essai a été 
effectué. Cet essai a été validé oralement par M. le Maire mais pas encore par son Conseil. Il précise
que le traçage sera effectué après. 

Le sujet des tickets de cantine est abordé par les représentants des 2 écoles. Les parents proposent 
que le mode de paiement soit revu. La proposition d'un paiement par internet est formulée par ces 
derniers. L'ensemble des parents représentants est pour. Les enseignants pensent que cela 
permettrait aussi de passer moins de temps le matin à gérer les problèmes de cantine et par 
conséquent permettrait de se mettre plus rapidement au travail. 
M.Quoirin et M. Quéret mettent en avant le problème de non paiement des repas. M. Quoirin 
demande à ce qu'on lui présente les logiciels en question pour se faire une idée plus précise des 
choses. 

Fin du Conseil à 19h35


